

EL CABALLITO

Se colocan las piezas de Ebrard en alcaldías chilangas

:::: Nos hacen ver que cercanos al excanciller y hoy secretario de Economía del país, **Marcelo Ebrard**, ganan espacios en las alcaldías capitalinas. Primero, el edil de Álvaro Obregón (Morena-PT-PVEM), **Javier López Casarín**, rindió protesta ante el Congreso capitalino —aun con una impugnación en curso por el dictamen de Fiscalización del INE de que rebasó el tope de gasto de campaña— e instaló el concejo de la demarcación. Y segundo, en la alcaldía Magdalena Contreras, el edil morenista **Fernando Mercado** nombró como su director ejecutivo de Gobierno a **Bernardo Aguilar Calvo**, quien fue director general para Europa de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) en la gestión de don Marcelo. Estos dos cuadros se suman a la titular de Desarrollo Económico capitalina, **Manola Zabalza**, quien también es cuadro joven ebrardista.



Marcelo Ebrard

ESPECIAL

Cambio de bando en la alcaldía Álvaro Obregón

:::: Y hablando de la nueva gestión de la alcaldía Álvaro Obregón, uno de los nombramientos que hizo el edil **Javier López Casarín** llamó la atención e, incluso, generó molestias. Se trata de **Juan Carlos Rocha**, quien fue nombrado director general de Participación Ciudadana y Zonas Territoriales. El hecho es que don Juan Carlos ocupó el mismo cargo en la gestión que acaba de terminar y encabezó la aliancista **Lía Limón**, quien buscaba la reelección, pero no lo logró. Más allá del sospechosismo sobre las razones de la ratificación, su permanencia generó molestia entre los propios morenistas, como fue el caso del exdelegado **Eduardo Santillán**, quien hizo pública su inconformidad en redes sociales.



Juan Carlos Rocha

ESPECIAL

Regresa la emergencia a Chalco

:::: Las lluvias provocadas por el huracán *John* complicaron la situación en las colonias inundadas en Chalco, porque en las últimas 72 horas se incrementó el nivel del agua en las calles y ya se introdujo en varias viviendas. Hace unos días el titular de la Secretaría del Agua mexiquense, **Pedro Moctezuma Barragán**, dijo que la emergencia había concluido, porque ya no había inundaciones en la vía pública y en los inmuebles, lo que fue cierto. Nos dicen que ahora las autoridades estatales piensan en recurrir otra vez a la ayuda del Ejército para ayudar a la población, porque ya se había retirado hace unos días. La contingencia no ha terminado, para desgracia de los damnificados.



Pedro Moctezuma

ARCHIVO EL UNIVERSAL

